



Verein KiTa Gwunderwelt
4 Jahre KiTa Gwunderwelt in Aeschi SO
 Vor vier Jahren wurde die KiTa ins Leben gerufen. Das Gründungsteam des Vereins kennt sich bereits seit Jahren. Erste Bekanntschaften begannen im Jahre 2003. Deshalb können wir mit Sicherheit sagen, dass unsere Zusammenarbeit von Toleranz, Ehrlichkeit, Vertrauen, Respekt, Akzeptanz, Geduld und Offenheit geprägt ist. Gemeinsame Ziele bringen uns weiter und danach streben wir. Das spüren die Kinder, die Eltern und das Gwunderwelt-Team.

Die grosse Welt der kleinen Wunder
 Die KiTa schafft den Kindern einen Lebensraum, in dem sie sich geborgen fühlen und sich individuell entwickeln können. Durch die Ganz- und Halbtagsbetreuung entlasten wir Eltern in der Erziehungsarbeit und bieten damit eine optimale Familienergänzung. Dank der KiTa lernen die Kinder viel voneinander und haben die Gelegenheit, Strukturen und das Zusammenleben zu üben.

Jeden Tag in der Natur

Die Kindertagesstätte ist montags bis freitags von 6.45 Uhr bis 18.15 Uhr geöffnet. Wir haben nur kurze Betriebsferien – dies zwischen Weihnachten und Neujahr sowie an kantonalen Feiertagen (ohne Brücken). So ermöglichen wir den Eltern, ihre Kinder einen grossen Teil der Zeit von uns betreuen zu lassen. Naturverbundene Aktivitäten sind uns wichtig, so verbringen wir auch möglichst viel Zeit im Freien. Ausserdem machen wir regelmässige Ausflüge, beispielsweise an den nahegelegenen Aeschisee oder in den Wald. Im grosszügigen KiTa-Garten können sich die Kleinen austoben und gleichzeitig die Tiere neben uns im Grünen bestaunen.

Pro Tag werden 14 Betreuungsplätze angeboten. In die KiTa können Kinder ab drei Monaten. Zurzeit haben wir noch freie Plätze zur Verfügung. In den Schulferien bieten wir einen Ferienpass an, damit auch die Schulkinder (auch auswärtige Kinder) unsere KiTa besuchen können. Sie dürfen ihre Freizeit bei uns verbringen und an verschiedenen Freizeitaktivitäten und Anlässen teilnehmen. Für die Kinder ist das eine abwechslungsreiche Zeit und sie freuen sich jedes Mal auf die Ferienzeit bei uns. Wir bieten auch immer einen Mittagstisch an, den alle Kinder besuchen dürfen.

Schnupperrnachmittag

Am Freitag, 5. Oktober 2018, von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr.
 Für alle Kinder, welche einen KiTa-Platz suchen und uns kennenlernen möchten.



Das Vereins-Team v.l.n.r.: Olivia Heiniger-Antal, André Jakob, Miriam James, Gordana Kojic, Christine Furrer, Jordan Balogun, Sophia Müller, Corinne Bloch, Michael Rab (Irena Kojic und Laura Peternel fehlen auf diesem Foto).

Leckeres aus der Region

Die Nahrungsmittel für unsere Mahlzeiten sind saisonal und werden soweit möglich von einem oder mehreren Höfen aus Aeschi bezogen. Wir kochen selber und die Kinder dürfen mitkochen und backen. So lernen sie die verschiedenen Lebensmittel kennen und haben Freude beim Essen.

Regelmässige Projekte und gezielte Förderung

Uns ist es wichtig, dass wir Abwechslung in den KiTa-Alltag bringen. Deshalb führen wir regelmässig Projekte durch. Demnächst stehen die Projekte Wald und Halloween auf dem Programm. Zum Themenbereich Wald gibt es viel zu erzählen und zu erleben. Wer wohnt im Wald? Was fressen die Tiere? Bei einem Waldspaziergang sehen Kinder meist viel mehr als wir Erwachsenen und stellen viele Fragen: Wie wachsen die Bäume? Wo wohnen die Tiere? usw.. Unser Projekt gibt einen Einblick in die Vielfalt dieses Lebensraumes. Wir freuen uns schon jetzt darauf. Die Kinder sind für uns das Wichtigste. Sie sollen sich wohl fühlen. Wir passen das Angebot nach ihren Bedürfnissen an und erwei-

tern dieses stetig. Entscheidend für die soziale Entwicklung eines Kindes ist das Vorbild - Kinder lernen von Kinder. Das Kind beobachtet und versucht nachzuahmen was es sieht. Kinder haben ein grosses Bedürfnis danach, sich mit Menschen zu identifizieren, zu denen sie eine emotionale Beziehung haben. In der KiTa versuchen wir die Empathie der Kinder zu wecken und die Aufmerksamkeit auch auf andere zu richten. Beim Sozialverhalten geht es in erster Linie darum zu lernen, mitzudenken, mitzufühlen und sich mit den anderen Kindern zu entwickeln.

Viel Hilfe und Freiwilligenarbeit

Es werden weiterhin Sponsoren gesucht, welche uns als Verein unterstützen können. Der Hauptsponsor war in den letzten Jahren die Migros Kulturprozent. Auf diesem Weg noch einmal ein grosses Dankeschön. Auch den anderen Sponsoren und auch den Privatpersonen, welche unseren Verein immer unterstützt haben, vielen herzlichen Dank. Wir schätzen diese Unterstützung sehr. Wir lieben unseren Beruf und freuen uns auf weiterhin ganz tolle gemeinsame KiTa-Tage mit den Kindern.

Kontakt

Kita Gwunderwelt
 Sonnhalde 19
 4556 Aeschi
 +41 62 961 13 14
 info@gwunderwelt.ch
 www.gwunderwelt.ch
 Öffnungszeiten
 Montag bis Freitag: 06:45 Uhr -18:15 Uhr
 ausgenommen kantonale Feiertage

Text: Olivia Heiniger-Antal

VAktive
vereine
 stellen sich vor

Eine
 Gratis-
Dienstleistung*
 für alle Vereine
 der Region.
 *Gilt für s/w-Erscheinungen
 Farbzuschlag
 Fr. 250.- + MwSt.



KiTa-Garten.



Frische Luft tut gut.



Das Betreuungs-Team v.l.n.r. Gordana Kojic, Laura Peternel, Sophia Müller, Jordan Balogun, Christine Furrer.



Vereinsmitglied: Irena Kojic.

Auf einen Blick

Name des Vereins:

Kita Gwunderwelt

Gründungs-jahr:

2014

Erste Präsidentin:

Miriam James

Aktuelle Präsidentin:

Miriam James

Anzahl Mitglieder:

Total 8

Das Vereinsmotto lautet:

Die grosse Welt der kleinen Wunder

Kontaktadresse:

Kita Gwunderwelt, Sonnhalde 19,
 4556 Aeschi

AKTIVE VEREINE stellen sich vor.

In unserer Serie Vereins-Portraits präsentiert die **Solothurner Woche** Vereine, Clubs, Gesellschaften und Vereinigungen, die sich verschiedensten Themen wie Sport, Handwerk, Erziehung, Gesundheit, Wissenschaft, Tieren, Film, Musik und vielem anderen widmen und die ihre interessante Vereinsarbeit einmal der Öffentlichkeit vorstellen möchten.

Eine **Gratis-Dienstleistung***

für alle Vereine der Region.
 *Gilt für s/w-Erscheinungen,
 Farbzuschlag Fr. 250.- + MwSt.

Interessiert?

Dann nehmen Sie mit uns Kontakt auf. Wir schicken Ihnen gerne Unterlagen.

Solothurner Woche, Serie «Vereine»

Wengstrasse 11, 4502 Solothurn

Beratung: Patricia Schneider

Tel. 032 626 38 45

Fax 032 622 97 44

patricia.schneider

@solothurnerwoche.ch



Die beliebteste
Wochenzeitung der Region